

Le Sauveur

« Et elle enfantera un fils, et tu appelleras son nom Jésus, car il sauvera son peuple de leurs péchés » (Matthieu 1:21).

Hier, il a été annoncé aux informations que seulement 45.2% des personnes vivant en Angleterre et au Pays de Galles se décrivaient comme chrétiennes. En 2011, c'était de 59.3 %. En même temps, nous lisons une augmentation du nombre de jeunes admettant qu'ils prient. Mais combien de personnes, même celles qui s'identifient comme chrétiennes, connaissent Jésus-Christ comme leur Sauveur ?

Le vrai christianisme est centré sur la personne de Jésus-Christ, et la Bible le proclame comme le Sauveur du monde. Le nom de Jésus-Christ est constamment utilisé comme un gros mot. Mais la personne de Jésus-Christ est généralement méconnue dans un pays qui a tant bénéficié de ses enseignements. Luc rapporte la naissance de Jésus par ces mots : « Car il vous est né aujourd'hui dans la cité de David un Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur » (Luc 2:11). Le Seigneur est venu apporter un « grand salut » (Hébreux 2:3). C'est grand pour plusieurs raisons. Grand à cause de ce que cela a coûté : le Fils unique de Dieu. Grand par ce qu'il révèle : l'amour et la grâce de Dieu. Grand à cause de qui il atteint : tout le monde. Grand à cause de ce qu'il fait : sauve, garde et nous emmène au paradis. Plus tard dans l'évangile de Luc, Jésus s'est décrit comme celui qui est venu chercher et sauver ce qui était perdu (Luc 19:10).

Que veut dire la Bible par être perdu ? Elle utilise le terme pour décrire notre relation avec Dieu. Nous sommes séparés de Lui par la désobéissance et le péché. Après qu'Adam et Eve aient désobéi à Dieu, ils se sont cachés dans les arbres du jardin d'Eden. Leur péché avait brisé leur relation avec Dieu. Ils étaient perdus. Lorsque cela s'est passé, Dieu appela Adam, « Où es-tu ? » Dieu voulait les trouver. Le Nouveau Testament explique cette situation plus complètement. Dans les premiers chapitres du livre de Romains, Paul décrit l'histoire de la désobéissance de l'homme envers Dieu et son incapacité à rétablir la relation. Les gens ont besoin d'un Sauveur. Quelqu'un qui s'occuperait du péché qui nous sépare de Dieu et nous amènerait également dans une nouvelle relation avec Lui transformant nos vies. Pour ce faire, Jésus-Christ est né en tant qu'enfant sans abri à Bethléhem; enfant, il était un réfugié, et il a grandi, vécu et travaillé dans la ville méprisée de Nazareth. Au cours de son ministère, il a répondu aux besoins de milliers de personnes. Il a été qualifié pour être le

Sauveur parce qu'Il est Dieu, et en devenant un homme. Pourtant, sa vie n'a pas pu nous sauver. Pour ce faire, Il devait aller à la croix et mourir pour nos péchés et vaincre la mort dans Sa glorieuse résurrection.

Aujourd'hui, le monde est en crise. Le besoin de salut n'a jamais été aussi évident. Et le salut ne se trouve pas dans les pièges religieux inventés de la chrétienté. Elle se trouve par la simple foi dans le Fils de Dieu. Beaucoup de gens cherchent des réponses et ont besoin de quelqu'un en dehors d'eux-mêmes pour les délivrer. Leurs prières sont comme des fusées éclairantes de SOS lancées la nuit dans le ciel. Ils reconnaissent qu'ils ne peuvent pas se sauver mais ne savent pas comment cela peut arriver. Dans Actes 16, nous lisons l'histoire du geôlier philippien. Il a envoyé une fusée SOS déchirante lorsqu'il a demandé à Paul et Silas : « Que dois-je faire pour être sauvé ? ». Paul est venu à son secours : « Crois au Seigneur Jésus-Christ et tu seras sauvé » (vv.30-31). La réponse de Dieu n'a pas changé. Et cela nous met au défi, nous qui connaissons maintenant la joie du salut, de faire ce que nous pouvons pour proclamer Jésus-Christ, le Sauveur.

Gordon D Kell